
Se inaugura el Mes de la Francofonía en México 2019

Comunicado No.40



Se inaugura el Mes de la Francofonía en México 2019

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
01 de marzo de 2019

Categoría
Comunicado

El día de hoy, representantes de Estados y gobiernos que forman parte de la Organización Internacional de la Francofonía (OIF) se reunieron en la Secretaría de Relaciones Exteriores para inaugurar el “Mes de la Francofonía en México 2019”.

La Organización Internacional de la Francofonía fue fundada en 1970 y actualmente está compuesta por 88 Estados y gobiernos (54 miembros, 27 observadores y 7 asociados). La última Cumbre de la OIF tuvo lugar en octubre de 2018, en Ereván, Armenia y fue dedicada al tema “Convivir con solidaridad, compartir valores humanistas y respetar la diversidad: fuente de paz y prosperidad para el espacio francófono”.

Este año, México cumple cinco años de haber ingresado a la OIF como Estado Observador. Desde entonces, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Francofonía (20 de marzo), la Secretaría de Relaciones Exteriores colabora anualmente con las representaciones en México de los países y gobiernos que conforman la Francofonía para organizar eventos conmemorativos en torno a la lengua francesa y la diversidad cultural y lingüística.

México decidió sumarse a la OIF en 2014 para participar en un espacio de diálogo y concertación que privilegia el multilingüismo y el multilateralismo para trabajar en favor de la paz, la democracia, la educación, la cooperación y el respeto a los derechos humanos. La OIF es un foro en el que se promueven acciones ante retos comunes de las sociedades, como la promoción de la igualdad entre las mujeres y los hombres, el empoderamiento de las mujeres y las niñas, la educación pública gratuita y de calidad, políticas públicas a favor de la juventud, el desarrollo tecnológico y la innovación, el combate al cambio climático, la lucha contra el terrorismo y la prevención de la radicalización y el extremismo, entre otros.

Como en años anteriores, durante el Mes de la Francofonía se realizarán en México ciclos de cine, conferencias, concursos, exposiciones, degustaciones gastronómicas, talleres literarios, poesía, conciertos, entre otros.

Calendario de actividades del mes de la Francofonía 2019







Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 